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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse que primeiramente 
quer, assim como os colegas Vereadores colocaram, também parabenizar a 
administração e a todos envolvidos na organização da Páscoa no Município, aos 
comerciantes envolvidos, aos voluntários, àquelas pessoas que tiraram o seu tempo e 
ajudaram na decoração do Município, fazendo com que ele fosse destaque no Vale 
em relação ao turismo e decoração. Falou que foram diversos turistas frequentando, 
inclusive de todo o Estado, porém é preciso explorar mais esta parte turística, a fim de 
movimentar mais a economia do Município e poder oferecer mais espaço aos 
visitantes, citando como exemplo os restaurantes. Salientou que é preciso ter nesses 
finais de semana de evento restaurante aberto, pois teve diversos turistas que foram 
ao seu encontro para pedir onde tinha restaurantes abertos e não tinha. Sugeriu tentar 
juntos, nos próximos eventos, articular alguma coisa junto aos comerciantes. 
Parabenizou a comunidade da Linha Leopoldina pela recepção e organização daquela 
festa que aconteceu no dia dez de abril, a qual esteve prestigiando, quando teve a 
oportunidade de trocar ideias com muitas pessoas amigas daquela comunidade, pois 
precisam escutar as comunidades. Agradeceu a boa receptividade que vem 
recebendo de todas as famílias durante as suas visitas como Vereadora, dizendo ser 
muito bom poder retornar às casas, escutar a todos e a todas, poder levar orientações, 
buscar indicações e demandas da população. Afirmou que toda indicação e pedido 
que é levado por ela, é entregue a cada Secretaria competente, pois é assim que 
segue o seu trabalho. Disse que o seu papel de Vereadora é poder escutar a 
população, é trabalhar para todos com união. Salientou esperarem da administração 
agilidade para atender os pedidos da população e também a compreensão da 
população aguardando retorno. 


